
令和 6年度第 1回 支えあいのまちづくり協議体（月島地域）実施報告 

 

中央区に住む方・働く方ができる支えあいの形について、身近な地域で話し合う「支えあいのまちづくり

協議体（月島地域）」の令和 6年度第 1回目を、月島地域で開催しました。 

 

１ 実施日 

  令和 6年 4月 24日（水）14:00～17:00 

 

２ 出席者 

  日頃高齢者と関わる機会の多い地域住民、関係機関、生活支援コーディネーター 11名 

 

３ 内容 

 ・まち歩き（晴海 3～5丁目） 

 →2コースに分かれて実施。 

(A)黎明橋公園～カンポレアルマドリード～晴海緑道公園～晴海区民センター～ららテラス～はるみらい 

(B)黎明橋公園～マルチモビリティ～晴海ふ頭公園～晴海西小中～ららテラス～はるみらい 

 ・意見交換：①まち歩き実施後の感想を共有 

②集まれ！スマサポまつりの実施について 

 

４ 意見交換 

（１）まち歩き実施後の感想 

✓ トイレとベンチを改めて注目して歩いた。A コースにはトイレが少なく、スタートの黎明橋公園

以外は見られなかった。ベンチは疲れたときに座れるところがなかった。 

✓ 花がきれいで、楽しみにしていた藤が見られた。 

✓ 以前は晴海フラッグが閑散としていたが、人が少しずつ増えてまちづくりがされていた。 

✓ 新しい街なだけあって道が広く、バリアフリーを意識していると感じた。 

✓ 目印になるものがわかりにくく、自分が今どこにいるのかわかりづらかった。目印になるような

コンビニや郵便局などを周囲に落とし込むのがよいのではないか。 

✓ バス停が多くあるがわかりづらく、目立たない。 

✓ 道がきれいで歩きやすく、1つ 1つが大きい。水分を取ったり休んだりできる場所が多い。 

✓ Bコースではマルチモビリティを歩いたが、完成していなかった。都心へ向かうターミナルにな

っている。 

✓ 高齢者は使わないかもしれないが、大きい駐輪場が用意されており、レンタサイクルもあった。 

✓ 晴海ふ頭公園にはだれでもトイレがあったが入口が海側に向いていて分かりづらい。 

✓ 駐車場があるような建物があまりなかった。 

✓ ららテラスには色々な店舗が充実している。特に医療モールが充実しており、眼科や耳鼻科、

薬局もあった。だれでもトイレには大人用のおむつ台が用意されていた。 

✓ そこまで大きな横断歩道はなく青信号も 30 秒ほどあるため高齢者の足でも渡り切れるので

はないか。 

✓ 晴海ふ頭公園は一番遠いが開放的で、マップのメインとして抑えたい。 

✓ 横断歩道は整備されているが信号機がないのが気になった。 

✓ 買い物や散歩のモデルコースを定めるのがよいのでは。 



✓ マップにはスポットを寄せ集めて掲載し、まち歩きの感想を書き込んでいく。 

✓ 晴海はバスがメイン。江戸バスに新たなルートが設けられたため、マップに掲載したい。 

✓ 他のマップを参考にしながらマップ作成にとりかかる。 

 

（２）集まれ！スマサポまつりの実施について 

・詐欺防止の講話を月島警察に依頼する。 

・最初に詐欺防止講話を 30分ほど行い、その後相談を受けるという形態で実施。 

・前回同様ドコモとソフトバンクの店員を招く予定。料金相談だけでなく相談員として来てもらえないか

調整する。 

・当日の会場レイアウトを確認し、椅子、机の数をもとに具体的な会場図を決定する。 

 

5 次回の予定 

   次回の協議体は 7月に開催予定。 

 

【当日写真】 

 

 

 


